

「ボランティア愛ランド北海道2011かみかわ北部in しべつ」終了お礼

「ボランティア愛ランド北海道2011かみかわ北部in しべつ」が、10月15日・16日の両日に士別市で2日間にわたり開催され無事終了することができましたことは、偏に全道各地よりご参加いただいた皆様、講師の皆様をはじめ、多くの関係者の方々のご支援・ご協力があったからこそと、心から感謝申し上げます。

また、全体会終了後に「今年の愛ランドは今までで一番だったよ!」「来てみて、参加してにてよかった」「お世話になりました」「元気になれたよ」「ありがとう!」等々、沢山の感謝のお言葉をいただきました。

さらに、お手紙・メールなどでも沢山のお礼のお言葉をいただき、私たちスタッフにとっては涙が出るほど嬉しい最高の気持ちであり、今年の1月からコツコツと準備をしてきたみんなの努力が報われたと感じられるものでした。

本当にありがとうございます。

今年は「会えてよかった! 今までの出会い 新しい出会い」というテーマで進めてきました。

私は、愛ランドは「元気の素」だと思うのです。懐かしい人に出会い、勇気と元気をもらう。新しい人に出会い、夢と希望をもらう。辛いことがあってくじけそうになっても、年に一度 愛ランドに参加すれば、明日からまた頑張ってゆける!

そういった愛ランドでありたいと思っていますし、そういった愛ランドだからこそ、27年もの長きに渡り全道各地の実践者によって脈々と受け継がれているのだと思います。

今度、規模や形が変わることがあっても、そういった精神は受け継いでゆかなければなりません。

最後になりますが、「元気の素 愛ランド」が今後も継承されてゆくこと、全道のボランティア実践者が明るく元気に笑顔で頑張ることをご祈念申し上げ、「ボランティア愛ランド北海道2011かみかわ北部in しべつ」終了のお礼といたします。

大変ありがとうございました。

平成23年11月21日

ボランティア愛ランド北海道2011かみかわ北部in しべつ
実行委員長 矢田 孝